
La Civetta di Civitavecchia

"Dobbiamo pretendere un incontro"
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I Sindaci del Distretto Rmf fanno la "voce
grossa" sui tagli operati alle Rsa

CIVITAVECCHIA - Tagli alle Rsa. Ieri pomeriggio, presso l'Aula “Renato Pucci”, ha avuto luogo
una riunione operativa tra i Sindaci ed i Delegati di varie Amministrazioni del Distretto Rm/F.
Capofila, il Comune di Civitavecchia; con il Sindaco Antonio Cozzolino. Accolta all'unanimità dei
presenti la proposta del

Primo Cittdino di llumiere, Augusto Battilocchio: <<Stilare un documento sintetico, condiviso da
tutti, con una richiesta di incontro urgente, rivolto al Presidente della Regione Lazio ed
all'Assessore regionale al ramo. Per stilare il medesimo chiederemo la collaborazione tecnica
dell’Azienda Sanitaria Locale. Nel caso in cui non arrivasse una risposta entro pochi giorni,
propongo di organizzare una Delegazione di Sindaci, con tanto di fascia ed il supporto dei
cittadini, per fare una protesta. Dobbiamo pretendere un incontro.>> Il Direttore Generale della
Asl Roma 4, Dott. Giuseppe Quintavalle ha dichiarato: <<Come Asl, accettiamo l'invito a
collaborare alla stesura di un documento tecnico. Mi preoccupa la preservazione dei posti di
lavoro. Daremo un nostro contributo al fine di incidere per un risvolto positivo. Voi politici farete
da apripista.>> L'Assessore Comunale ai Servizi Sociali, Daniela Lucernoni: <<Ci muoveremo
su due binari: adesso faremo partire una lettera per detto incontro in Regione; la prossima
settimana ci incontreremo, anche con la stessa Azienda Sanitaria, per curarne appunto l'aspetto
tecnico. Accolgo a mia volta la proposta del Sindaco Battilocchio.>>. Rappresentati,
nell’occasione suddetta, anche gli Enti Comunali di Santa Marinella, Cerveteri e Rignano
Flaminio.

Servizio e foto di Sara Fresi
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